

## Über mich:

Zu Beginn meiner anwaltlichen Tätigkeit motivierte mich mein ausgeprägter Gerechtigkeitsinn und die Freude an einer Arbeit mit Menschen.

Ich stehe seitdem für die Freiheit des Wortes, für die Würde eines jeden Menschen, für das Recht auf Anerkennung und Fairness.

Recht und Gesellschaft haben sich in 40 Jahren Berufserfahrung stark verändert. Die Durchsetzung von Interessen hat sich durch die Zunahme von Bürokratie und komplizierten Regeln erheblich erschwert. Heute findet man durch den Dschungel rechtlicher Vorschriften nur mit fachlicher Hilfe.

### Vita:

1955 in Frankenberg/Hessen geboren und in der Nähe des Edersees aufgewachsen. Nach dem Abitur zum Studium an die Justus-Liebig-Universität nach Gießen gezogen. Fächer: Rechtswissenschaft und Politikwissenschaft. Nach erfolgreichem 2. Staatsexamen in der Rechtswissenschaft war ich seit 1983 als Rechtsanwalt in verschiedenen Rechtsanwaltskanzleien tätig - Friedberg, Gießen, Wetzlar und Zweigstelle Elsterwerda. Seit 2008 habe ich meine Kanzlei in der Bergstraße 8 in Wetzlar.

Meine Schwerpunkte sind Strafrecht, Migrationsrecht und Schlichter der Rechtsanwaltskammer Frankfurt/Main.

2002 habe ich mich zum Mediator bei der Deutschen Anwalt Akademie in Berlin qualifiziert. Seitdem arbeite ich auf dem Gebiet : Konflikt- und Krisenmanagement am Arbeitsplatz, mediiere ich in betrieblichen Konflikten, familiären Streitigkeiten, Ehelichen Scheidungskonflikten (elterliche Sorge, Vermögensauseinandersetzungen, interkulturell), Nachbarschaftskonflikten, Gesellschafterstreitigkeiten in Unternehmen, Nachfolgekonflikt in Familienunternehmen, Krisenmanagement in Flüchtlingsunterkünften, Vermittler zwischen Polizei und Demonstranten.

2023 feierte ich das 40. Berufsjahr!

Die Erfahrung ist gewachsen – die Leidenschaft ist geblieben!